



Wissen

Fahrrad oder E-Bike mieten

Eine Vision setzt sich durch – mit dem öffentlichen Verkehr ankommen und direkt am Bahnhof ein Velo oder E-Bike mieten.



Bikesharing als städtisches Nahverkehrskonzept erlebt zurzeit in Europa und Amerika einen wahren Boom. Städte wie Paris, London, Berlin, Mailand oder Montreal haben ein dichtes Netz von selbstbedienten Velostationen im öffentlichen Raum aufgebaut.

Seit Sommer 2011 werden Bahnhöfe in der Schweiz mit Velos und E-Bikes ausgestattet, die man gegen eine Gebühr mieten kann. Im Moment ist Publibike unter anderem in folgenden Städten verfügbar, das Angebot wird aber ständig erweitert:

- Basel, Kreuzlingen, Delémont, Zürich, Rapperswil, Solothurn, Frauenfeld, Brig, Luzern, Winterthur

Eine Liste der derzeitigen Stationen und die verfügbaren Fahrzeuge können aktuell jederzeit [hier](#) im Internet abgerufen werden.

Die Projektpartner SBB, Postauto und Rent a Bike fördern das Angebot und tragen so zu einer nachhaltigen Mobilität im städtischen Raum bei. Eine Entlastung für verstopfte Innenstädte und für die CO2 Bilanz. Während Kunden mit einer speziellen Kundenkarte und zu Sonderkonditionen Zugang zu den Zweirädern erhalten, können Gäste und Touristen mittels einer Kreditkarte verfügbare Velos und E-Bikes vor Ort ausleihen. Die Tarife sind moderat. Für Kunden kostet eine Stunde 2 Franken, für 20 Franken ist das Velo den ganzen Tag / 24 Stunden zu haben. E-Bikes schlagen mit dem doppelten Preis zu Buche. Weitere Informationen unter: publibike.ch

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

